

# Universidad CEU, el primer paso para llegar donde se desea - Las Provincias - 11/06/2017

**TRES PILARES** El modelo educativo se asienta en la formación práctica, la atención personalizada y la promoción de la vida estudiantil

## Universidad CEU, el primer paso para llegar donde se desea

### VALENCIA

**Extras.** Estudiar en la Universidad CEU Cardenal Herrera es elegir una universidad diferente en lo que hace y en cómo lo hace. Es combinar la experiencia con la innovación. Es formarse en una de las instituciones más internacionales de España. Dar el primer paso para llegar hacia donde quieras llegar.

El mundo ha cambiado y también lo ha hecho la manera de formar a los futuros profesionales. El modelo educativo CEU se asienta en tres pilares fundamentales: formación práctica, atención personalizada y promoción de la vida universitaria.

Por eso, experimentar una formación práctica y aplicada desde el primer día es una de las claves de la experiencia formativa que ofrece la Universidad CEU Cardenal Herrera. Los platós de televisión y los estudios de grabación del Centro de Producción Audio-

visual, el Hospital Clínico Veterinario, la Clínica Odontológica, el Aula de práctica farmacéutica, el Centro de Simulación Avanzada... todas las titulaciones cuentan con espacios formativos que acercan la profesión al aula, pero además la universidad cuenta con convenios firmados con las principales empresas e instituciones nacionales e internacionales, para la realización de las prácticas externas de los estudiantes.

Junto a esta oferta, el CEU ofrece diferentes programas y certificados para desarrollar las competencias y habilidades que exige hoy el mercado laboral, desde las habilidades comunicativas, el conocimiento de lenguas o la adaptación a las nuevas tecnologías.

### EL MUNDO EN UN CAMPUS

Vivir en primera persona los modelos de Naciones Unidas, investigar y presentar proyectos en un



Es una de las universidades más internacionales de Europa. LP

congreso internacional con estudiantes de 70 países, descubrir la cultura gastronómica de México o de Marruecos sin salir del aula... Así es la vida universitaria en el Campus de la Universidad CEU Cardenal Herrera, donde estudian-

tes procedentes de Noruega, Alemania, Francia, Venezuela, Italia, Taiwán, Qatar, Argentina, Suecia y Reino Unido, entre otros países, estudian grado y posgrado. Una experiencia multicultural, que prepara a los futuros profesionales

CEU para un mercado laboral sin fronteras.

La universidad valenciana se ha convertido en la más internacional de la Comunidad y en una de las más internacionales de Europa. Además, los estudiantes del CEU tienen clases de inglés gratuitas sin salir de la universidad, así como un gran número de programas de prácticas y estancias internacionales.

### PIONEROS EN DOBLES GRADOS

La Universidad CEU Cardenal Herrera ofrece para el curso académico 2017-2018 un total de 50 grados o combinaciones de dobles grados y seis grados bilingües. El CEU es pionero y especialista en dobles grados y proporciona todas las posibilidades para cursar dos carreras a la vez: con horarios compatibles, con itinerarios personalizados y, por supuesto, sin pagar el doble.

### SERVICIO A LA SOCIEDAD

Igualmente, se fomentan acciones de voluntariado social dentro y fuera de nuestras fronteras. Iniciativas acordes a la vocación de servicio a la sociedad que forma parte de la identidad del CEU.

En este línea, estudiantes y profesores de las titulaciones de Medicina, de Veterinaria, de Enfermería, de Educación y de Periodismo han colaborado en causas como la prevención del cáncer de mama y la asistencia sanitaria a personas sin recursos en Nicaragua y Filipinas o la mejora de la producción y el saneamiento ganadero en Malawi y el Líbano.